

Le président du Venezuela souligne le vaste rejet populaire d'une intervention contre le pays



Caracas, 28 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que 92% des habitants du pays rejettent l'invasion militaire que promeuvent les États-Unis.

Depuis le Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, Nicolás Maduro a précisé que, selon les résultats des sondages 80% des Vénézuéliens se prononcent contre l'ingérence de la Colombie dans les affaires intérieures de Caracas.

Il a ajouté que, toujours selon les sondages, 86% de la population désire résoudre les problèmes nationaux à travers le dialogue.

Le chef d'état vénézuélien a relevé la lutte du peuple en défense de la souveraineté malgré les menaces de ces dernières semaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184732-le-president-du-venezuela-souligne-le-vaste-rejet-populaire-dune-intervention-contre-le-pays>



Radio Habana Cuba